



EDITORIAL OTOÑO 2025 UNA PESADILLA REAL

Cuando nos aprestamos a enfrentar el otoño, que tapizará la tierra de hojas secas, el crimen se extiende al campo chileno, con una tragedia que impacta a la ciudadanía y le hace recordar la violencia desatada que sufrió el país durante el gobierno marxista de los años setenta. Ello obligó a las Fuerzas Armadas y de Orden, a poner freno al caos y a la destrucción que en esos años se vivía. Hoy algunos de esos veteranos soldados están muriendo tras las rejas, sin que una justicia haga justicia, solo un revanchismo ideológico, para imponer nuevamente un régimen que destruya las bases institucionales de un Estado de Derecho.

Por fortuna, aquellas instituciones castrenses, pilares del honor y liderazgo, como la Escuela Militar, que cumple 208 años de vida, la Fuerza Aérea de Chile con 95 años de existencia, ambas en el mes de marzo, junto a nuestra Armada y las de Orden y Seguridad, se mantienen incólumes ante las amenazas que pretenden corroer sus sólidas bases de amor a la patria, hasta rendir la vida si fuese necesario.

Ante la aterradora crisis de seguridad en que está sumido el país, nuevamente la esperanza ciudadana para revertir ese caos pide con insistencia "sacar a los militares a la calle", sin caer en la cuenta que, estos carecen del respaldo para ejercer la fuerza que tienen para vencer al adversario.

Solo resta recordar que estamos en democracia y su voto es el único acto que puede cambiar el actual régimen.

